

CONFLICTOS *AL DÍA*

Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales

Viernes, 3 de junio del 2016

Nº 2130

Noticias

▪ Apurímac

Dirigentes de Cotabambas informaron sobre proceso de diálogo.- Un grupo de integrantes del Frente de Defensa de Cotabambas arribaron a la ciudad de Abancay para informar sobre la mesa de diálogo conformada por el Ejecutivo. El presidente del Frente de Defensa de Cotabambas enfatizó que en la mesa de diálogo se han producido avances para solucionar la problemática socioambiental, pero estos aún son insuficientes y debe ampliarse la representación comunal. Además al gobierno aún le falta acercarse a la población y esclarecer las modificaciones realizadas al Estudio de Impacto Ambiental del proyecto minero Las Bambas, que fue una de sus principales exigencias. ([El Pregón](#))

Citan a reunión por problemática del agua en Andahuaylas.- A raíz de la problemática que aqueja al valle del Chumbao, sobre la escasez del agua potable, la municipalidad de Andahuaylas convocó para hoy a una reunión técnica multisectorial con el objetivo de informar a toda la población de la provincia sobre el origen de la carencia de agua en la ciudad y otros puntos. ([El Pregón](#))

▪ Cusco

Federación universitaria del Cusco emite pronunciamiento.- El presidente de la Federación dijo que los problemas que tiene en la actualidad la universidad es responsabilidad de las ex autoridades, quienes deben de responder ante la justicia. Así mismo calificó como arbitraria la resolución emitida por el Poder Judicial que dispone la intervención de las cuentas corrientes de esta casa de estudios superiores. Ante esta situación, solicitó que las autoridades judiciales se retracten, en caso contrario radicalizarán las luchas en los siguientes días. ([Radio Universal](#))

▪ Junín

Vecinos exigen el cierre de locales nocturnos.- Ayer un grupo de vecinos salieron a las calles para protestar en contra de los locales nocturnos en la ciudad. Por su parte la presidenta del barrio Bolognesi exige a las autoridades tomar medidas drásticas cerrando estos locales. En caso contrario, realizarán medidas radicales. ([RPP](#))

▪ Lambayeque

Administrativos realizaron un plantón.- Un grupo de trabajadores administrativos y asistenciales de los centros de salud de Lambayeque realizaron un plantón en los exteriores de la Gerencia regional de Salud. Uno de los dirigentes señaló que su principal punto de

lucha radica en exigir al gobernador regional que no se implemente la Ley del Servicio Civil. Esto porque aseguran que afectará a los derechos laborales. ([RPP/ Lambayeque](#))

Digitadoras de módulos de salud efectuaron un plantón.- Trabajadoras de los módulos de atención de los hospitales de EsSalud de Lambayeque efectuaron un plantón en los exteriores del Hospital Almanzor Aguinaga Asenjo. Ellas denunciaron haber sido despedidas bajo el pretexto de que ya no existe presupuesto para no prescindir de sus servicios. Al respecto las autoridades de EsSalud dijeron que las ex trabajadoras laboraran directamente con una service que según les informaron cumplieron todos los pagos y contratos con ellas. ([RPP/Lambayeque](#))

▪ Piura

Población de la Huaca realizó una marcha en contra de quema de caña.- Ayer la población de La Huaca marchó en protesta a las empresas agroindustriales que contaminan el aire al quemar los rastrojos de caña. Uno de los miembros del Comité de Defensa de la Margen Izquierda del río Chira indicó que la marcha también se consolida en el marco del Día mundial del medioambiente. Por otro lado, la población resaltó que las reuniones de la mesa multisectorial que se llevarán a cabo en su localidad contribuirá a solucionar el problema de contaminación ambiental. ([Radio Cutivalú](#))

Se cumplió 14 años desde el rechazo al proyecto minero Manhattan.- Ayer 2 de junio se cumplió 14 años de la consulta vecinal realizada en Tambogrande en el año 2002 cuando la población rechazó el proyecto minero Manhattan. El ex personero técnico de la consulta vecinal, recordó que en esa fecha alrededor del 96% de la población dijo no al proyecto minero. Finalmente instó a las autoridades a impulsar el desarrollo agrícola mediante la asociatividad, créditos y tecnología en favor del agro, reemplazando minería por agricultura. ([Radio Cutivalú](#))

▪ Puno

El 8 de junio PCM evaluará caso PTAR.- En Lima las autoridades de Puno se reunieron en una mesa multisectorial. Luego de esta reunión se logró suscribir un acta en el que el presidente provincial de Puno se comprometió en elevar un informe al Presidente del Consejo de Ministros sobre el pedido de plantas de tratamiento de aguas residuales. El documento consta que en una próxima sesión de aquel, a realizarse el 8 de junio, se evaluará la expedición de una norma legal. Esta declarará de prioridad nacional la construcción de esas plantas de tratamiento. ([Correo](#))

Trabajadores de empresa realizaron un plantón.- El personal de de la empresa de traslado de caudales Prosegur de Juliaca realizaron un plantón en en los exteriores de entidad. Los manifestantes indicaron que esa empresa constantemente comete abusos contra los trabajadores, por ejemplo la de no ser reconocidos sus derechos como corresponde. ([RPP/Puno](#), [Pachamama Radio](#))

Normas Legales

GOBIERNOS REGIONALES

GOBIERNO REGIONAL DE LAMBAYEQUE

Res. N° 018-2016-GR.LAMB/GEEM.- Concesiones Mineras cuyos títulos fueron aprobados durante el período de diciembre del 2015, febrero y marzo 2016.